



**Sr. Presidente de
TRAFPOL-IRSA ESPAÑA**

Málaga 3 noviembre de 2010

El Presidente de la Asociación de Jefes y Directivos de las Policías Locales de Andalucía (AJDEPLA), tiene el gusto de informarle que la Junta Directiva General en su reunión del pasado día 30 de octubre, ha acordado por unanimidad concederle El Premio de las Policías Locales de Andalucía AJDEPLA por su labor en materia de prevención de accidentes de tráfico entre la población juvenil a través de los Road Show. La entrega del citado reconocimiento se llevará a cabo el día 13 de noviembre en el seno del Congreso que la asociación realizará en Benalmádena (Málaga).

Atentamente,

EL PRESIDENTE DE AJDEPLA

Fdo. J. Fernando Cerezo García-Verdugo

